菅生中だより

北九州市立菅生中学校 学校だより 校長 白石 義人 令和元年11月22日発行

みんなが感動した文化祭!

11月2日(土)に、文化祭が行われました。短い練習期間のなか、みなさんは、私の予想をはるかに上回る成長をとげました。行事を見るたびに思うのですが、本当に生徒の皆さんは「力」を持っています。その力が十分に発揮された菅生中文化祭だったと思います。

【学年合唱·全校合唱】

各学年が合唱を披露しました。 どの学年も一致団結して取り組んでき た様子がよくわかる合唱となりました。 特に、3年生は本当にすばらしかった。





また、生徒全員による全校合唱も披露しま した。さらにグレードアップした歌声を体育 館中に響かせてくれました。

体育館にいる全ての人が、迫力ある歌声に 聴き入るとともに大変感動しました。

【フィールドワーク、職場体験・農泊、修学旅行】

1年生は地域フィールドワーク、2年生は農泊・職場体験等、3年生は修学旅行について、発表してくれました。それぞれの取組内容が聞き手に伝わる分かりやすい発表でした。来年の行事への思いがふくらんだのではないでしょうか。また、3年生はダンスの発表も行いました。少ない練習時間で、キレッキレのダンスを披露しました。

【吹奏楽部】

大変素晴らしい迫力のある演奏を披露しました。サプライズで、宮本先生と栢原先生、そして岩田先生が登場してパプリカを歌い、大変盛り上がりました。



【展示】

日頃の学習や部活動の中で制作した作品が武道場に展示されました。発想の豊かさと表現力の高さにびっくりしました。どの作品も心がこもった作品ばかりで、多くの方々が足をとめて、作品に見入っていました。







【PTAバザー】

今年もPTAのご協力により、バザーが開催されました。また、駐車場の誘導等、委員の方には大変お世話になりました。

PTAの皆様、ありがとうございました。